
ZÉ DA MULA QUER SABER DESTINO DE PEDRAS PORTUGUESAS
REMOVIDAS DAS CALÇADAS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereador Zé da mula (PSD) solicitou da prefeitura, informação acerca da destinação dada às
pedras portuguesas removidas das calçadas municipais e a data de recomposição
do mosaico da calçada da Avenida da República.
“O presente pedido de informações se faz necessário tendo em vista que após a realização
de obra da SABESP na calçada da Avenida da República, esta não foi recomposta como era
antes’, disse.
Zé da mula lembrou ainda, que o mosaico da calçada é um dos cartões postais da cidade,
assim, é importante e necessária a sua imediata recomposição, bem como a informação
sobre a destinação das pedras removidas do local.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos nesta terça-feira, 9, sem sessão ordinária.
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